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Yahweh, ma force, mon rempart et mon refuge 

au jour de la détresse, les nations viendront à toi 

des bouts de la terre et diront : Nos pères n’ont 

eu que le mensonge en héritage - des vanités qui 

ne profitent pas. Un homme se fera-t-il des 

dieux ? Et ce ne sont pas des dieux ! C’est 

pourquoi, voici, je vais leur faire connaître ma 

main et ma puissance, et ils sauront que mon 

nom est Yahweh.                                    
Yeremyah (Jérémie) 16 : 19-21 

 

Mes chers amis,  

il m’a fallu un temps considérable pour finalement décider de faire paraître cet 

article. D’abord, parce qu’il faut respecter les lois de l’Union Européenne, même 

si ces lois favorisent la diffusion de certains mensonges plutôt que de certaines 

vérités. Il y a des vérités qui ont été interdites, parce que les législateurs de ce 

monde ont été animés par une dynamique particulière. Je ne veux absolument pas 

parler de politique dans mes publications. Cela ne m’intéresse pas ! Ce qui 

m’intéresse, c’est de faire connaître la vérité de Yahweh aux lecteurs. Une 

personne croit ou ne croit pas ce qu’est écrit dans les écritures saintes. Une fois 

qu’une personne affirme de croire ce qu’est écrit, cette personne va pratiquer ce 

que Yahweh lui dit de pratiquer par les écritures saintes. Si le témoignage de la 

foi n’est pas suivi des actes de la foi et des œuvres de la foi, cette foi ne vaut rien. 

Cette publication a pour but de faire comprendre que nous devons aller au-delà 

des formatages et des idées héritées. Nous avons depuis longtemps compris que, 

si nous sortons des sentiers pré-tracés par nos législateurs et gouvernants et si nous 

trouvons par là une audition assez considérable pour qu’elle soit publiquement 

remarquée, nous sommes nommés extrémistes, ou fous, ou menteurs, ou 

révisionnistes. Peu importe, l’arsenal est bien connu et le cheminement par les 

médias, plus ou moins soutenu pendant plus ou moins longtemps, est une 

mécanique bien huilée. L’extrémiste ou le fou ou le menteur ou le révisionniste 



 

 
2 

finira détruit sous les roues des chars de la propagande de Babylone. Dans cette 

publication, je m’intéresse à ce que des religieux Juifs contemporains ont à dire. 

Pour mes amis qui ne connaissent pas la Maison de Yahweh depuis longtemps 

mais qui affirment aimer Israël, je réitère encore une fois l’explication de ce qu’est 

Israyl, déjà publié dans les Newsletters de Février 2018 et de Mai 2018.  

 

 

C’est une question qui est peu posée, et quand elle est posée, la réponse est 

pratiquement toujours fausse, raciste, orgueilleuse, pleine de condescendance, 

pleine de méchanceté et surtout très bête ! 

Regardons ce mot : Israyl ! Voici le texte interlinéaire hébreu français de : 
  

Genèse 32 :28 – interlinéaire (lecture de gauche à droite) 

 

La dernière partie du texte en hébreu est écrit au présent et non pas au passé. 

C’est important ! L’homme avec lequel Yaaqob a lutté dans le gué de Yabboq 

lui dit : tu prévaux et non tu as prévalu ! 

Mais, regardons un peu plus près, et analysons le texte mot par mot : 
 

H559 ויאמר 'amar, racine primitive ; dire (utilisé dans une grande latitude). 
 

H3808 לא lo’ ou lowi ; une particule primitive, (ne) pas, (la simple négation, 

négation absolue). Par implication, non ; souvent utilisé avec d’autres particules 

(comme suit) …, (ne peut-), pour) pas (à partir-), de rien, autrement, à partir de + 

sûrement, + aussi vrai que, + d’une vérité, + vraiment, pour vouloir, + qu’il 

s’agisse, sans.  
 

H3290 Ya`aqob יעקב de H6117 ; attrapeur de talon (par extension supplanter) 

Yaaqob, le patriarche d’Israyl. Jacob.  
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H559 ויאמר 'amar, racine primitive ; dire (utilisé dans une grande latitude). 
 

H5750 `owd עוד ; de H5749 ; proprement à partir de maintenant ; seulement 

utilisé de manière adverbiale (avec ou sans préposition), encore, de manière 

répétée, toujours, plus. 
 

H8034 shem שמך ; un mot primitif, (peut-être plutôt de H7760, à travers l'idée de 

position définie et visible ; à comparer à H8064) ; une appellation, comme une 

marque ou mémoire d’individualité, par implication honneur, autorité, 

caractère. 
 

H3588 kiy כי ; un article primitif (la forme complète du préfixe prépositionnel) 

indiquant des relations causales de toute sorte, antécédents ou conséquents ; (par 

implication) très largement utilisé en tant que conjonction relative ou adverbe, 

souvent largement modifié par d’autres particules annexées. 
 

H518 'im אם ; une particule primitive ; très largement utilisée comme le 

démonstratif, voici ! interrogatif, il s’agit ? ou conditionnel, si, bien que ; aussi 

Oh, ça ! quand ; par conséquence, en tant que négatif, (ne) pas.  
 

H3478 Yisra'yl ישראל ; de H 8280 et H410, il prévaudra avec puissance, et 

comme Yahweh prévaut, Israyl, un nom symbolique de Yaaqob ; aussi typique 

pour sa postérité. 

H8280 sarah ; une racine primitive ; prévaloir 

H410 'el ; abrégé de H352 ; force ; en tant qu’adjectif, puissant, utilisé pour 

Tout Puissant, mais aussi utilisé pour toute divinité. 

H352 'ayil ; du même que H193 ; proprement, force, par conséquent tout ce qui 

est fort, spécialement un chef (politique) ; aussi un bélier (de sa force) ; un 

pilastre (en tant que support puissant), un chêne ou autre arbre fort.  

H193 'uwl ; d’une racine inutilisée, qui signifie torsion, (par extension et par 

implication) être fort ; le corps (comme étant enroulé) ; aussi puissant. 

H3588 kiy כי ; un article primitif (la forme complète du préfixe prépositionnel) 

indiquant des relations causales de toute sorte, antécédents ou conséquents ; (par 

implication) très largement utilisé en tant que conjonction relative ou adverbe, 

souvent largement modifié par d’autres particules annexées. 
 

H8280 sarah ; une racine primitive ; prévaloir 
 

H5973 `im עם ; de H6004 ; adverbe ou préposition, avec (par extension en 

conjonction avec), dans des applications diverses ; spécifiquement, équitablement 

avec ; souvent avec un préfixe prépositionnel (et là habituellement inexprimé en 

français).  
 

H430 'elohiym אלהים ; pluriel de H433 ; dieux dans le sens ordinaire ; mais 

spécifiquement utilisé (au pluriel donc, spécialement avec l’article) pour 
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remplacer le nom du créateur ; occasionnellement appliqué par voie de déférence 

à des magistrats ; et parfois en tant que superlatif. 
 

H5973 `im עם ; de H6004 ; adverbe ou préposition, avec (par extension en 

conjonction avec), dans des applications diverses ; spécifiquement, équitablement 

avec ; souvent avec un préfixe prépositionnel (et là habituellement inexprimé en 

français).  
 

H582 'enowsh אנשים ; de H605 ; proprement, un mortel (et donc différent du 

plus dignifié H120) ; par conséquent un homme en général (seul ou 

collectivement). C’est souvent laissé inexprimé dans les versions françaises, 

spécialement quand c’est utilisé dans une apposition avec un autre mot. Comparer 

avec H376.  
  
H3201 yakol ותוכל ; ou (plus pleinement) yakowl ; une racine primitive ; être 

capable, littéralement (peut (à la puissance de), pourra) ou moralement (peut (a 

le droit de), pourrait). 
 

Voici la traduction issue d’une Bible moderne : 
Genèse 32 : 28 – Louis Segond 1910 

28 Il dit encore : ton nom ne sera plus Jacob, mais tu seras appelé 

Israël ; car tu as lutté avec Dieu et avec des hommes, et tu as été 

vainqueur.  

 

Nous pouvons comprendre, après l’étude mot par mot de ce verset Genèse 32 :28, 

qui nous montre ce qu’est Israyl et pourquoi Israyl est Israyl, et pourquoi le monde 

ne comprend pas ! Dans les traductions de la Bible faites par le monde chrétien, 

tout est caché, rien n’est révélé ! La vérité est tenue captive par ceux qui la 

connaissent et qui ne l’enseignent pas au monde ! Ce sont les mêmes qui sont dans 

cette quasi-vénération d’Israël et des Juifs d’aujourd’hui, qui cachent la vérité des 

écritures saintes aux hommes. 
Romains 1 :18 –  

18 La colère de Yahweh se révèle du ciel contre toute impiété et toute 

injustice d’hommes qui tiennent la vérité injustement captive, 

 

Yahweh nous fait connaître les résultats d’une telle attitude : 
Hosheyah (Osée) 4 :1-6-  

1 Ecoutez la parole de Yahweh, fils d’Israyl, car Yahweh a un 

procès avec les habitants du pays, parce qu’il n’y a ni vérité, ni 

bonté, ni connaissance de Yahweh dans le pays.  

2 On se parjure, on tue, on vole, on commet adultère ! Ils font 

effraction, et le sang versé touche le sang versé.  

3 C’est pourquoi le pays sera dans le deuil et tous ses habitants 

dans la langueur, avec les bêtes des champs et les oiseaux des 

cieux ; et même les poissons de la mer disparaîtront.  

4 Mais que nul ne conteste et que nul ne réclame ! Car ton peuple 

est comme celui qui aurait procès avec le sacrificateur.  
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5 Tu trébucheras de jour, le prophète aussi trébuchera avec toi de 

nuit ; et je ferai périr ta mère.  

6 Mon peuple périt, faute de connaissance. Puisque tu as rejeté la 

connaissance, je te rejetterai de mon sacerdoce. Tu as oublié la loi 

de Yahweh ; moi aussi, j’oublierai tes enfants.  

 

Tous ceux qui vaincront les dieux, les puissances maléfiques (le prince des 

puissances de l’air et ses anges), et les hommes mortels (à cause de la 

désobéissance à la loi de Yahweh), sont Israyl ! 
 

Révélation 2 : 26 –  

26 A celui qui vaincra et qui gardera jusqu'à la fin mes œuvres, je 

donnerai le pouvoir sur les nations. 

Révélation 3 : 21 –  

21 Celui qui vaincra, je vais accorder qu’il soit assis avec moi sur mon 

trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son 

trône. 

Révélation 2 : 11 –  

11 Celui qui a une oreille entende ce que l'esprit dit aux assemblées des 

appelées. Celui qui vaincra ne sera pas frappé par la seconde mort. 

Révélation 2 : 17 –  

17 Que celui qui a une oreille entende ce que l'esprit dit aux assemblées 

des appelées : A celui qui vaincra je donnerai à manger de la manne 

cachée et je lui donnerai un caillou blanc (sentence d’acquittement) et 

sur ce caillou est écrit un nom renouvelé (rafraîchi), que personne ne 

confesse, sauf celui qui comprend. 

Révélation 2 : 7 –  

7 Celui qui a une oreille, qu’il entende ce que l'esprit dit aux appelées 

des assemblées : A celui qui vaincra (le péché) je donnerai à manger 

de l'arbre de vie, qui est au milieu du jardin de Yahweh. 

Genèse 4 :7 –  

7 Certainement, si tu agis selon la justice, tu seras accepté, et si tu 

agis injustement, le péché se couche à la porte. Le désir du péché 

est avec toi mais tu dois le vaincre. 

 

Alors, ce sont tous ceux qui veulent obéir les lois de Yahweh et lutter contre les 

dieux (idoles en bois, plâtre, pierre, métal ou vivants) et vaincre le péché et qui 

acceptent Yahshua Messie comme leur Souverain et Roi pour être représenté 

auprès de Yahweh, qui sont son peuple - Israyl ! Il n’y a pas aujourd’hui des gens 

qui seront d’une lignée de sang et qui auront de ce fait tous les droits, puis les 

« goy » qui ne pourront pas faire partie du peuple d’Israyl (ceux qui vaincront le 

péché qui est la transgression de la loi). 
 

Genèse 32 : 28 – traduction selon le texte en hébreu 

28 Et il dit : tu ne seras plus appelé par le nom de Yaaqob, mais 

tu seras plutôt appelé Israyl ; parce que tu as prévalu contre les 

dieux et contre les mortels (hommes) tu prévaux.  
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Une personne qui est convertie à la justice de Yahweh a vaincu l’adoration des 

dieux (idoles) ; c’est du passé. Et cette personne prévaut contre les mortels 

(hommes) dans sa marche dans les voies de Yahweh ! 

La justice de Yahweh est manifeste en nous dans notre combat contre les dieux 

(idoles, idolâtrie) et contre les religions des mortels (ceux qui sont morts quoique 

vivants, n’ayant pas la vie éternelle). 

Sur cette terre, dans l’état corrompu ou elle se trouve, il n’y a que ceux qui 

obéiront à la loi de Yahweh et qui croiront en Yahshua Messie qui pourront être 

Israyl. Il n’y a maintenant, à cause de la venue, du sacrifice et de l’ascension 

du Messie au Père qu’une seule postérité ! Je dis bien une seule et unique : 
 

Galates 3 : 15-16 –  

15 Frères, à la manière des hommes, une disposition en bonne forme, 

bien que faite par un homme, ne peut être annulée par personne et 

personne n'y peut ajouter.  

16 Or les promesses concernant la foi ont été faites à Abraham et à sa 

postérité. Il n'est pas dit : et aux postérités, comme s'il s'agissait de 

plusieurs, mais en tant qu'il s'agit d'une seule : et à ta postérité, c'est-à-

dire, aux saints du Messie.  

 

 

Il faut au préalable comprendre deux choses : 

Un président d’un pays et son gouvernement sont élus par le peuple de ce pays, 

qui par exemple est majoritairement chrétien, donc dans un pays chrétien. Mais 

ni l’état de ce pays ni le gouvernement de ce pays ne sont représentatifs de son 

christianisme ou de sa chrétienté. Il en est exactement la même chose avec Israël ; 

L’état d’Israël et son gouvernement élu par un peuple majoritairement Juif ne 

représente en rien le judaïsme, ni une quelconque prophétie biblique. Ce sont des 

fables et des leurres qui sont largement crus dans le monde chrétien, qui font 

penser les chrétiens que l’état Israël d’aujourd’hui ait été voulu et soit établi par 

la volonté de Yahweh. Nous devons aller au-delà de ces idées conçues et 

fabriquées par des politiques incrédules et crus par les religieux chrétiens. Nous 

devons trouver et comprendre la vérité de Yahweh. Les politiques de ce monde se 

servent des religions et des croyances pour arriver à leurs fins. Les religions sont 

manipulées pour atteindre des buts politiques. Le politique est calculateur et 

pragmatique, le croyant croit ce que lui est dit par les autorités religieuses. Si le 

croyant ne questionne pas tout, s’il ne consulte pas toujours les écritures saintes 

pour vérifier si ce qu’est enseigné ou dit est vrai, il se fait mentir. La véritable 

lecture et étude des écritures saintes par les personnes est devenue rare. Les 
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hommes qui ont fait des véritables études basées sur une connaissance solide sont 

pratiquement introuvables de nos jours. Les propagandistes évangéliques du 21ème 

siècle n’ont en réalité qu’une connaissance très superficielle des écritures saintes. 

Ils ont au mieux une bonne centaine de références qu’ils savent citer par cœur en 

sachant nommer leur endroit exact dans la Bible. Mais une étude approfondie des 

écritures saintes de leur part est inexistante. Ils sont plutôt préoccupés par la 

propagation de leur faux dogme trinitaire, leur faux dogme de l’enlèvement de 

l’église avant la tribulation et leurs fausses fêtes chrétiennes, ainsi que de leur faux 

culte du dimanche. La majorité ne voudrait pas vous dire ce qu’est le péché selon 

les apôtres et disciples de Yahshua Messie. 

Sachons donc, qu’en tant que personnes qui veulent marcher avec Yahweh, par 

Yahshua Messie, ce n’est pas l’état d’Israël qui nous intéresse, mais d’être Israyl. 

Pour comprendre ce que pensent les religieux juifs orthodoxes, ceux que l’on 

commence à appeler Ultra-orthodoxes maintenant, pour leur nuire et pour les 

combattre, j’ai demandé l’autorisation de publier les articles suivants. Ces 

hommes ne représentent – selon les écritures saintes – pas ce que Yahweh appelle 

son peuple. Mais ils expriment avec beaucoup de courage une vérité qui vaut la 

peine d’être connue.  

  

Dans le pays d’Israël, Rabbi Yosef Tzvi Ben Porat lors d’une conférence à 

l’université de Tel Aviv explique avec une traduction en hébreu du livre Mein 

Kampf d’Adolf Hitler dans la main : 

 
« Des histoires importantes, et des faits importants qui clarifient des choses, sont 

celles que nous n’avons pas appris par l’enseignement des écoles, ni pendant notre 

temps au lycée, ni dans les universités. J’ai donné des lectures devant des 

professeurs d’histoire : La vraie raison pour laquelle Hitler détestait les Juifs. 
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Qu’est-ce qu’il leur voulait ? De quelle manière l’ont-ils dérangé ? Mais, c’est 

tout écrit ici dans « Mein Kampf » !  

Ce livre n’a été publié que récemment en Israël et il vient juste d’obtenir 

l’approbation pour être publié en hébreu. Ce livre a été interdit pendant toutes ces 

années… 

Mais ici il y a une traduction plus ancienne, qui a été faite par Yad Vashem. On 

leur avait permis… 

Hitler revendique dans son livre que :  

« Les Juifs sont des communistes. Ce sont eux qui ont fait la révolution de Russie. 

Ils ont tué 30 millions de Russes là ; tous les gens intelligents, de manière cruelle 

et horrible, et c’est leur plan pour le monde entier. Le prochain pays est 

l’Allemagne. Ils ont fondé le parti communiste et socialiste en Allemagne. (« Et 

c’est la vérité ») Si nous ne les vainquons pas maintenant, ils nous élimineront et 

ils abattront d’autres 20 millions, - tous les gens intelligents. Et c’est ainsi qu’ils 

vont aller de pays en pays de manière que finalement les derniers intelligents qui 

resteront seront les Juifs. »  

 

Et il répète ça des multiples fois, ne vous trompez pas : Il a raison ! La révolution 

Russe a été faite par les Juifs. L’armée Soviétique a été montée par Trotski, qui 

était d’un génie incroyable, un antisémite comme aucun autre. Il a créé la division 

juive du parti communiste dont les membres informaient sur leur père, mère, frère 

et fils : - Qui possédait un siddour (livre de prière Juif) ou même un livre 

d’apprentissage d’hébreu. Je ne vous parle même pas de tefillin ou de mikveh… 

Il détruisait tout, et il faisait aussi détruire par les Juifs, mais certainement par les 

Russes. Dans le premier polit bureau du gouvernement Soviétique, sur 13 

membres il y avait 6 juifs. Qui a fondé le KGB ? Des Juifs ! Ainsi tout est 

clairement écrit (dans le livre « Mein Kampf ». Il (Hitler) n’a pas haï les Juifs 

parce qu’ils « pétaient », il ne les haïssait pas pour l’observation des mitsvot 

(commandements). Mais, parce qu’ils sont des communistes, et il l’écrit 

clairement :  

« Les Juifs ont détruit la religion et la foi. » Ils diffusent l’hérésie envers Dieu en 

Allemagne. »  

C’est ainsi qu’il écrit : 

« Je me sens comme le messager de Dieu » … « pour exterminer les Juifs, parce 

qu’ils ne croient pas en lui. » 

Il écrit ça dans ce livre ici (« Mein Kampf »). Vous comprenez maintenant 

pourquoi ils ne l’enseignent pas dans les écoles ? A cause de ceux qui écrivent le 

curriculum de l’histoire – ces mêmes gauchistes. Il est certain qu’ils ne voudront 

pas écrire qu’Hitler voulait tuer les Juifs parce qu’ils sont les aïeux de la gauche 

et les aïeux du Marxisme Léninisme, du communisme et les héritiers de 

l’Hellénisme.  
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Mais c’est ce qu’il écrit (Hitler)… Ils ont détruit toutes les valeurs, empoisonnés 

la littérature et le théâtre. Qui a fait ça ? Est-ce que ce sont les Juifs observateurs 

de la Torah qui ont empoisonné le théâtre Allemand ?  

De neuf grands journaux nationaux Allemands, sept étaient propriété de Juifs.  

Il y avait un des grands compositeurs du monde, Wagner, dont il est toujours 

interdit de jouer la musique en Israël. C’est banni jusqu’à nos jours. Parce qu’il 

était un antisémite, longtemps avant l’ère Nazi. Et, j’étais très intéressé de ce qu’il 

avait vraiment dit. Alors l’université hébraïque a publié son livre en hébreu. Ainsi 

je vais vous dire ici ce qu’il a écrit : 

« Je n’aime pas les Juifs. Ce ne sont pas les religieux dont je me préoccupe.  Ce 

sont les Juifs qui ont laissé la Torah, les mitsvot, qui ont l’air d’être des gentils 

que je hais. Parce qu’ils se fusionnent avec notre société parce qu’ils détruisent 

notre poésie, notre culture et l’être Allemand. Ceux qui se sont convertis au 

Christianisme, je les vois comme la cinquième colonne (des traitres). Des traitres 

qui vont détruire la nation Allemande si nous ne nous défendons pas à partir de 

maintenant. Ils vont nous finir, parce qu’ils sont déguisés en Allemands. Mais ce 

ne sont pas des Allemands, ce sont des Juifs. »  

 

Alors vous comprenez pourquoi il est interdit d’enseigner concernant Wagner et 

sur ce qu’il dit. Tout le monde en Israël hait les lois de Nuremberg, sans même 

les connaitre. On hurle bêtement au scandale !  

Les lois de Nuremberg disent que quelqu’un de juif ne peut point se marier à un 

gentil. Bien sûr, ici (en Israël) dans nos écoles on appelle ça du racisme. Dire 

qu’un Juif est différent d’un gentil est du racisme dans cet état (d’Israël), 

malheureusement. Les lois de Nuremberg sont juste une copie de ce qu’est écrit 

dans la Torah. Wagner n’a fait que dire ce qu’est écrit dans la Torah. Qu’un Juif 

est un Juif, même s’il porte un masque, même s’il se convertit au christianisme. 

« Un Juif qui a péché est toujours un Juif. » 

Il écrit : 

« (Ironique) Vous êtes un peuple miséricordieux. (Ironique) Nous sommes un 

peuple cruel, mais vous détruisez notre culture ! » 

Oui, c’est ainsi que Wagner écrit et ainsi tout ce livre est écrit contre le 

compositeur Juif Felix Mendelssohn Bartholdy dont le Père s’était converti au 

christianisme et l’a baptisé dans une église quand il avait 5 ans. Il (Wagner) lui 

écrit : 

« Ecoute, est-ce que tu penses si tu parles Allemand et si tu te convertis au 

christianisme tu es Allemand ?  Non ! Ta poésie est celle d’un nourrisson qui 

braille, ta musique n’est pas authentique et tu empoisonnes notre culture, parce 

que les gens pensent que c’est de la musique Allemande. (Ironique) La musique 

Allemande est remplie de fierté, et tu ne sais pas le faire. Ainsi tu es appelé 

l’ennemi de la culture Allemande. » 
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N’a-t-il pas raison ? Bien sûr qu’il a raison !  Tu nous as choisis de toutes les 

nations ; « (Ironique) C’est vrai, nous sommes humbles, miséricordieux, timide 

en réalité. Et c’est ça notre source de fierté… » 

Alors, comprenez que les choses ne se sont pas juste passées, ce n’est pas une 

coïncidence, ça ne s’est pas passé sans avertissements… 

Nos péchés nous ont envoyés en exile en dehors de notre pays, et grâce à Dieu 

nous y sommes retournés, et nous devons faire attention de ne pas répéter les 

mêmes erreurs et réassimiler ici et donner une légitimité à cette petite estime de 

nous-même devant les gentils en voulant être comme eux. 

Nous sommes dans ce monde pour être différents, nous sommes faits pour être 

Juifs dans ce monde et notre objectif est d’être avec Dieu. Et quiconque veut 

vraiment être avec Dieu, Dieu est avec lui, en quelconque lieu, en de bonnes et en 

de mauvaises saisons, ici et aussi pas ici, et puisse il être que notre Dieu dise 

ASSEZ des troubles. Dans quelque situation, sous quelque forme, en quelque lieu, 

de quelque manière, puissions-nous avoir le mérite de la rédemption éternelle et 

de la joie éternelle. 

 
Vous devez comprendre que les chefs bolcheviques qui ont pris la 
Russie n’étaient pas des Russes. Ils haïssaient les Russes. Ils haïssaient 
les chrétiens. Conduits par la haine ethnique ils ont torturés et abattus 
des millions de Russes sans le moindre peu de remords humain. Il ne 
peut pas être parlé d’exagération ici. Le bolchévisme a commis le plus 
grand massacre de tous les temps. Le fait que la majorité dans ce 
monde ignore et n’attache aucune importance à ce crime énorme est 
la preuve que les médias sont dans les mains de ceux qui ont commis 
le crime. 

Alexandr Solzhenitsyn   
 

Rabbi Yisroel Dovid Weiss sur Fox News en 2012. 
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L’opinion partagée par tous les chefs spirituels juifs durant les siècles et surtout 

quand le mouvement Sioniste a été créé : C’est que le concept et l’idéologie du 

Sionisme consistent à faire passer le judaïsme de la spiritualité au matérialisme, 

de transformer la religion en revendication nationaliste et de posséder une terre. 

Toutes les autorités religieuses juives s’y sont toujours opposés, et s’y opposent 

toujours, car cette idée est en contradiction avec le judaïsme. C’est explicitement 

interdit dans la Torah, parce que le peuple d’Israël a été exilé par Dieu. Le plus 

grand nombre des Rabbins dit qu’ils ne devront pas avoir un état ni un 

gouvernement, mais qu’ils devront vivre dans tous les pays parmi toutes les 

nations. Pendant 1900 ans cela s’est passé ainsi et les juifs ont vécu parmi les 

nations en tant que citoyens loyaux. Pendant tout ce temps ils ont loyalement servi 

leur créateur avec compassion. La Torah dit clairement et explicitement que s’ils 

vont à l’encontre de la volonté de Dieu, les conséquences pour les Juifs seront 

catastrophiques. 

Depuis que les Sionistes ont créé l’état d’Israël, un torrent de haine s’abat sur les 

Juifs et les non-Juifs. Contrairement à ce que les gens pensent, ce n’est point un 

conflit religieux. Les Juifs ont vécu des siècles durant parmi les musulmans dans 

les pays arabes, sans avoir besoin de surveillance d’organismes humanitaires. La 

vie était meilleure pour les Juifs avant la création du mouvement sioniste. Des 

Juifs qui ont toujours vécu en Palestine se sont plaints aux nations unis, car leur 

vie est devenue un véritable cauchemar. Le grand Rabbin de Jérusalem a dit que 

les religieux ne voulaient pas d’un état Juif. Les Musulmans, les Chrétiens et les 

Juifs ont été ignorés lors de la création de l’état israélien. Il y a effectivement un 

problème d’antisémitisme qui a couté la vie à un nombre de Juifs. Mais il y a une 

différence entre un antisémitisme véritable et un antisémitisme qui a été provoqué 

à travers le sionisme.  

D’un point de vue religieux, les opinions n’ont jamais changées. Maintenant, 

l’opinion des gens qui sont sortis de la pratique religieuse pour devenir des païens 

politisés a certainement changée. Ils ont arrêté d’être des Juifs et ils sont 

simplement devenus des Sionistes. Ainsi leur opinion a aujourd’hui changé à 

100%. D’un point de vue biblique, l’état d’Israël ne devrait pas exister, mais la 

propagande Sioniste a formaté les pensées des gens à penser que les arabes 

voudraient jeter les Juifs à la mer et que chez les arabes la haine contre les Juifs 

est enracinée. Une majorité des Juifs en Israël et dans le monde, ainsi qu’une 

majorité des Chrétiens s’est laissé convaincre par ce message. C’est la raison pour 

laquelle ils refusent de rendre les territoires occupés. Croire des histoires comme 

quoi l’Iran voudrait détruire Israël est très bête. Il y a une grande communauté 

Juive en Iran et il ne leur est jamais rien arrivé. Il y a même des Juifs élus dans le 

parlement Iranien. L’Iran ne parle pas de vouloir tuer les Juifs, mais de détruire 

l’état d’Israël. On peut détruire un état sans tuer personne.   

 

Nous pouvons tirer un nombre d’enseignements précieux de ces deux 

témoignages. Ces choses que vous venez de lire sont une réalité. Ce n’est pas de 
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la propagande mensongère. Naturellement, Yahweh a prédit un retour de son vrai 

peuple élu dans la terre promise, mais c’est prévu pour un moment précis : 

 

Jeudi 24 Février 2005 Alter Info 

La salle de conférences de l’hôtel « Safir Heliopolitan » à Raouché a été le théâtre 

hier d’une scène pour le moins rarissime à Beyrouth : la présence, côte à côte, de 

représentants du Hamas, de députés iraniens et palestiniens, de représentants du 

Hezbollah ... et de rabbins. Des rabbins d’un genre un peu particulier toutefois 

puisqu’il s’agissait de cinq religieux ultraorthodoxes venus apporter leur soutien 

à la cause palestinienne dans le cadre d’une conférence sur le droit au retour des 

Palestiniens. Difficile de les rater entre les turbans et les abayas avec leurs 

papillotes, leurs longs manteaux noirs et leur chapeau. Hier, cinq rabbins venus 

des États-Unis et de Grande-Bretagne, à l’invitation du forum organisé par 

l’Union internationale pour la défense de la cause palestinienne, ont créé 

l’événement. Membres du mouvement « Neturei Karta » (« Gardiens de la cité »), 

ces juifs ultraorthodoxes étaient porteurs d’un message assurément doux aux 

oreilles des autres participants, à savoir une condamnation en bonne et due forme 

du sionisme.  « Nous sommes ici pour corriger l’idée répandue à travers le monde 

selon laquelle Arabes et juifs sont en conflit. C’est une erreur tragique ! Nous 

avons vécu ensemble pendant des milliers d’années en paix et en harmonie. Juifs 

et Arabes peuvent vivre ensemble ! C’est le sionisme qui a créé, voilà une centaine 

d’années, cette rupture entre juifs et Arabes. Or le sionisme est diamétralement 

opposé au judaïsme », déclare Yisroel Dovid Weiss, un rabbin de Monsey, dans 

l’État de New York, aux États- Unis. « En tant que juifs, nous avons été envoyés 

en exil. Et selon la Torah, il nous est interdit d’avoir notre propre État. Leur terre 

doit être rendue aux Palestiniens, Jérusalem doit devenir leur capitale et bien sûr, 

ils doivent pouvoir revenir sur leurs terres », ajoute-t-il, arborant sur son 

manteau un autocollant où l’on peut lire « Juif n’est pas sioniste ».  

Étant donné les conditions actuelles, quelle est alors la solution ? « L’État 

israélien doit être démantelé car c’est la voie prescrite par Dieu. Nous devons 

vivre dans un État en nous soumettant aux règles palestiniennes. Nous étudions 

et nous prions pour cela, et cela arrivera un jour. Oslo n’a pas marché, et rien ne 

marchera, car Dieu interdit l’établissement d’un État juif », assure-t-il. Des juifs 

ultraorthodoxes, notamment ceux du parti Shass, ont toutefois participé à des 

coalitions gouvernementales israéliennes. « Ils ont rejoint ces coalitions pour des 

raisons pratiques, pour ne pas être misérables. Ils nous ont dit qu’ils lutteraient 

contre le sionisme de l’intérieur. Mais nous les avions prévenus qu’ils seraient 

pris au piège. Et beaucoup d’entre eux aujourd’hui sont tombés sous l’influence 

de la propagande qui vise à faire croire que si les Arabes récupèrent leurs terres, 

ils tueront les juifs ». Concernant leur visite à Beyrouth, les rabbins se disent 

ravis. « C’est un grand honneur pour nous d’être à Beyrouth. Le Liban a toujours 

été une terre de refuge pour nous, et ce depuis l’Inquisition en Europe. Nous 

remercions les pays musulmans pour leur hospitalité », a conclu le rabbin Weiss.  
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L’arrivée du groupe à Beyrouth n’a toutefois pas été des plus aisées. « On nous   

avait expliqué qu’un visa nous serait donné à l’aéroport de Beyrouth. Mais la 

Middle East Airlines n’a pas voulu nous laisser embarquer. Ensuite, Air France 

nous a orientés vers la Lufthansa. Mais quand nous sommes finalement arrivés à 

Beyrouth, nous avons reçu un traitement de VIP », s’exclame le rabbin Aron 

Cohen, venu de Grande-Bretagne. Symbole de leur engagement aux côtés des 

Palestiniens, des représentants de « Neturei Karta » rendaient de fréquentes 

visites à Yasser Arafat, auprès duquel ils s’étaient également recueillis lors de 

son hospitalisation à Paris. Les participants à la conférence semblent également 

heureux de cette présence. « Nous n’avons rien contre les Juifs en tant que peuple 

et que religion », assure Abdallah Kassir, député du Hezbollah. « Nous sommes 

opposés aux sionistes en tant que représentants d’une pensée raciste visant à 

asservir les Palestiniens. Mais les juifs appartiennent à une religion divine et sont 

une communauté comme n’importe quelle autre communauté dans le monde que 

nous respectons et avec laquelle nous pouvons coexister », ajoute-t-il. « Notre 

conflit à nous Palestiniens n’est pas avec les Juifs, renchérit Oussama Hamdane, 

représentant du Hamas à Beyrouth. Notre problème concerne l’occupation 

sioniste. » Présents pour une semaine à Beyrouth, les rabbins devraient visiter le 

camp de réfugiés de Sabra et Chatila.                                             Émilie SUEUR  

 
Révélation 11 : 1-19 –  

Les derniers jours, les deux témoins 

1 Il m’était donné un roseau semblable à une tige de mesure et le 

messager se tenait là en disant : Lève-toi et mesure le temple de Yahweh 

et l'autel et ses limites où ils adorent. 

2 Mais la cour qui est à l’extérieur du temple, laisse-la en dehors et ne 

la mesure pas, parce que elle est donnée aux païens et elles fouleront 

aux pieds la ville sainte pendant quarante-deux lunes (trois ans et demi). 

3 Je donnerai à mes deux témoins de faire leurs ministères de prophétie 

et ils prédiront des évènements concernant les trois ans et demi, sur 

lesquels est jetée l’obscurité. 

4 Ce sont les deux oliviers et les deux lampes (du lampadaire d’or à sept 

branches) qui servent le Père sur la terre. 

5 Si quelqu'un parmi eux entend commettre le péché, du feu (toute 

parole de Yahweh, la loi et les prophètes) sort de leur bouche (leurs 

prêcheurs) et dévore leurs ennemis et si quelqu'un veut continuer dans 

le péché, il doit être mis à mort. 

6 Ils tiennent l’autorité de Yahweh de fermer le ciel, afin qu'il ne tombe 

aucune pluie pendant les jours de leur prédiction et ils ont le pouvoir 

sur les eaux, pour les changer en sang et de frapper la terre de toute 

plaie, autant de fois qu’il faudra, s’ils le veulent. 

Les deux témoins sont tués 

7 Quand que ce soit qu’ils auront achevé de prouver ce qui est écrit sur 

eux, en entièrement portant leur témoignage sur les évènements à venir, 

la bête, la même qui monte de l'abysse, va leur faire la guerre, va les 

vaincre et va les tuer. 

L’œuvre de Yahweh dans les derniers trois ans et demi 
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8 Et les ruines (du corps des fidèles) vont sur la place de la grande ville, 

qui est spirituellement appelée, Sodome et Égypte, là où leur Messie a 

été sacrifié. 

9 Et ils prendront d'entre les peuples, les tribus, les langues et les 

nations, dans la maison de Yahweh (pour les tourner vers Yahweh) 

pendant trois ans et demi, parce qu’ils ne permettront pas que le corps 

des fidèles soit mis dans un sépulcre. 

10 Et ceux qui résident sur toute la terre observeront les fêtes de 

Yahweh dans leur révérence pour Yahweh à cause d’eux, parce qu’ils 

ont un esprit d’entendement pour faire ce qu’est droit. Et ils donneront 

les offrandes et les dîmes de Yahweh, parce que les deux prophètes ont 

proclamé toute parole de Yahweh, (la loi et les prophètes) dans tout le 

pays. 

La première résurrection 

11 Après les trois ans et demi, l’esprit de vie de Yahweh, entrait en eux 

et ils se mettaient sur leurs pieds ; et une grande crainte tombait sur ceux 

qui les voyaient. 

12 Et ils entendaient une grande voix du ciel qui leur disait : Montez 

ici ! Et ils montaient au ciel dans un nuage et leurs ennemis les 

regardaient. 

13 A la même heure, il y avait un grand tremblement de terre et la 

dixième partie de la ville tombait et dans le tremblement de terre sept 

mille hommes étaient tués et ceux qui restaient étaient effrayés et 

donnaient gloire au Père dans le ciel. 

14 Le second malheur est passé. Voici le troisième malheur vient vite. 

Le septième sceau – trompette – malheur 

15 Le septième messager sonnait. Et il y avait de grandes voix dans le 

ciel disaient : Les royaumes de ce monde sont devenu les royaumes de 

notre Père et de son Messie et il règnera d’âge en âge. 

16 Et les vingt-quatre anciens, qui étaient assis devant Yahweh sur leurs 

trônes, se prosternaient sur leurs faces et ils adoraient Yahweh, 

17 en disant : Nous te rendons grâces, Père Yahweh tout puissant, qui 

es et qui étais et qui est à venir, parce que tu as pris ta grande puissance 

et tu as commencé à régner. 

18 Et les nations étaient furieuses et ta colère est venue et le temps des 

morts afin qu’ils reçoivent leur sentence et que tu récompenses tes 

serviteurs les prophètes et tous les saints et ceux qui donnent révérence 

à ton nom, petits et grands et de détruire ceux qui détruisent la terre. 

19 Et la maison de Yahweh était ouverte dans le ciel (visible pour tous) 

et l'arche de l’alliance de Yahweh était visible dans sa maison. Et il y 

avait des éclairs, des voix, des tonnerres, un tremblement de terre et une 

grande grêle. 

 

Le troisième temple sera construit par les Israéliens. Pour cela il faudrait qu’ils 

soient retournés dans leur pays. Mais, ce Temple, serait-il légitime ? Et celui qui 

s’assoira dedans, serait-il légitimement assis ? Nous savons ce qui nous attend 

vers l’extrême fin des temps : 
2 Thessaloniciens 2 :4 –  

4 qui s’oppose et s'élève lui- même au-dessus de tout ce qu’est appelé 

dieux (élohïm), ou de ce qu'on adore, et qu’il s’assoit dans le temple de 

Dieu, montrant de lui-même qu’il est celui qui est le puissant (Elohïm, 

Dieu).  
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Nous qui croyons, nous savons que le véritable temple de Yahweh, c’est Yahshua 

Messie et c’est chacun qui suit Yahshua. Ce sommes nous, les suiveurs de 

Yahshua, qui sommes chacun, le véritable Temple, la Maison de Yahweh. 

 

A la fin, c’est le fils de la perdition, issu du peuple de la perdition qui s’assoira 

dans le Temple construit par ceux du peuple de la perdition ! Ce ne seront ni les 

Chrétiens, ni les Musulmans qui construiront le troisième Temple, mais les 

sionistes retournés par la force, par la ruse et par la violence au pays d’Israël. Les 

choses coulent toujours de source. Il y a le vrai peuple de Yahweh qui est habité 

par l’esprit de Yahweh, qui a accepté le sacrifice de Yahshua et qui pratique les 

commandements : 
Révélation 22 :14 –  

14 Heureux ceux qui pratiquent ses commandements, afin d'avoir droit 

à l'arbre de vie et d'entrer par les portails dans la ville ! 

  

Puisse Yahweh bénir votre entendement 

F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh 

Mail : info@la-maison-de-yahweh.com  

Sites : www.la-maison-de-yahweh.com  www.la-maison-de-yahweh.fr 
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